

Xalapa, Ver. A 16 de Diciembre de 2024.

Acudió CEDHV a presentación de documentales



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) acudieron a la “Presentación de resultados e impactos del proceso de fortalecimiento psicosocial de niñas, niños y adolescentes y personas tutoras” organizado por el Centro de Derechos Humanos Totaltepeyolo y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional.

Durante la presentación también se realizó la Muestra de cortos documentales y fotografías “Esta búsqueda tuya, que no parará. ¡Hasta encontrarles!, estuvieron presentes familiares que integran Colectivos de Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Con la representación de la Comisión Estatal, asistió Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva del organismo estatal; acompañada de María del Rocío Bellido Falfan, titular de la Unidad de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes (NNA).

La actividad se desarrolló en días recientes.